



**EXCITE YOUR RIDE**

Luapkan hasrat berkendara. Raih sensasi penuh kendali di setiap akselerasi. Melesat tanpa batas, bergerak bebas menantang adrenalin. Rasakan kendali sempurna dengan performa tinggi dan keseimbangan yang maksimal dalam bermanuver bersama CBR150R. Temukan pengalaman berkendara yang luar biasa bersama Honda Sports Bike.

[www.hondasportsbike.com](http://www.hondasportsbike.com)

**SPECIFICATION**

<b>Dimensi</b>	Diameter x Langkah	Ukuran Ban Belakang
Panjang x Lebar x Tinggi	: 57,3 x 57,8 mm	: 130/70-17 62P (Tubeless)
Jarak Sumbu Roda	: Manual, 6 - Kecepatan	Tipe Rem Depan
Jarak Terendah ke Tanah	: 11,3 : 1	: Cakram Hidrolik
Ketinggian Tempat Duduk	: 12,6 kW (17,1 PS / 9.000 rpm)	Tipe Rem Belakang
Berat Kosong	: 13,7 Nm (1,40 kgf.m / 7.000 rpm)	: Cakram Hidrolik
Kapasitas Tangki Bahan Bakar	: 12 liter	Tipe Suspensi Depan
		: Teleskopik (Adjustable)
		Tipe Suspensi Belakang
		: Lengan ayun dengan suspensi tunggal sistem Pro-Link (Adjustable)
<b>Mesin</b>		
Tipe Mesin	: 4 Langkah, DOHC - 4 Katup	<b>Kelistrikan</b>
Volume Langkah	: 149,16 cc	Sistem Pengapian
Sistem Pendingin	: Liquid Cooled with Auto Fan	: Full Transisterized
Sistem Suplai Bahan Bakar	: PGM-FI	Tipe Baterai / Aki
		: MF Wet 12V 5AH
		Tipe Busi
		: NGK MFR9C-9N atau ND U27EPR-N9

**Rangka**  
Tipe Rangka : Diamond (Truss) Frame  
Ukuran Ban Depan : 100/80-17 52P (Tubeless)

**Kelistrikan**  
Sistem Pengapian : Full Transisterized  
Tipe Baterai / Aki : MF Wet 12V 5AH  
Tipe Busi : NGK MFR9C-9N atau ND U27EPR-N9

Spesifikasi dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu untuk meningkatkan mutu sepeda motor Honda menjadi lebih baik.

**COLOR VARIANT**



#CARI\_AMAN

1-500-989

8811-9-500-989

www.astra-honda.com

AMMCO OIL All Motor Honda

Honda Genuine Parts

DEALER



**ABSOLUTELY IN CONTROL**

Honda CBR150R kini hadir lebih keren dengan desain Front Look dan Striping baru yang lebih sporty dengan fitur canggih yang pertama di kelasnya yaitu Emergency Stop Signal dan ABS. Dengan tetap mengusung konsep Total Control, CBR150R mampu memenuhi keinginan rider dalam kebebasan berkendara dengan memadukan keseimbangan yang sempurna dalam bermanuver dan performa mesin yang luar biasa. Hasilnya, rider dapat merasakan sensasi berkendara penuh kendali untuk bergerak bebas mengikuti hasrat dalam melintasi jalanan maupun arena balap.

**DOHC 6-SPEED ENGINE**

Memberikan performa yang lebih bertenaga dengan akselerasi yang lebih responsif namun tetap efisien dengan teknologi PGM-FI untuk sensasi berkendara yang lebih menyenangkan.

Konsumsi BBM: Euro 3 (39,72 km/l)

**NEW ADJUSTABLE FRONT AND REAR SUSPENSION**

Suspensi depan dan belakang yang bisa diatur sesuai dengan kenyamanan pengendara.

**OWN THE RIDE WITH NEW ADVANCED FEATURES**

**NEW ANTI-LOCK BRAKING SYSTEM + NEW EMERGENCY STOP SIGNAL**

Melesat lebih bebas dengan fitur Anti-Lock Braking System (ABS) sehingga memberikan pengereman yang lebih stabil untuk mencegah roda terkunci saat pengereman mendadak atau kondisi jalan licin. Dan juga fitur baru Emergency Stop Signal yang memberikan sinyal lampu hazard saat melakukan pengereman mendadak untuk memberikan peringatan kepada pengendara lain.

**NEW VISOR AND FRONT COVER**

Rasakan sensasi motor racing sesungguhnya dengan desain visor dan front cover baru yang lebih sporty.

**NEW PANEL METER COLOR**

Tampilan terbaru panel indikator full digital yang lebih sporty dan mewah dilengkapi dengan berbagai informasi yang dibutuhkan oleh pengendara.

**NEW WAVY DISK BRAKE**

Desain cakram dan velg baru menambah image racing yang lebih keren dan sporty.

**MOVE AT YOUR OWN PACE**

**Honda Genuine Accessories**

**HONDA APPAREL**

SEAT COVER, TANK PAD, RADIATOR PROTECTOR, FUEL LID PAD, ENGINE COVER, FENDER ELIMINATOR, WHEEL LIP STICKER, UNDER GRILL PROTECTOR, RIDING JACKET, BLACK RED HELMET, BASE LAYER